



## El Partido de La Costa participó de la 27° Asamblea del Consejo Provincial del Turismo



**El 9 de julio habrá acto oficial y desfile cívico institucional para celebrar la Independencia**

**Día del Médico Rural: ¿Por qué se celebra el 4 de julio?**

**El Hospital de San Clemente inaugura una cafetería a cargo del Servicio de Salud Mental**

**Nahuel Guardia participó del segundo Congreso Productivo Bonaerense**



**Lunes 8 de julio**

**13.00 hs.**

**San Clemente - Hall Hospital Municipal  
Av. San Martín e/ calles 7 y 8**



## La Costa será sede de un Encuentro de Formación en Gestión de la Comunicación

El Partido de La Costa será sede de un Encuentro de Formación en Gestión de la Comunicación que convocará a profesionales de toda la Costa Atlántica para impulsar el desarrollo de estrategias de comunicación de los destinos turísticos bonaerenses.

La actividad tendrá lugar el jueves 11, de 10.00 a 14.00, en la Secretaría de Turismo, ubicada en Los Pensamientos N° 378 de Costa del Este.

La capacitación es organizada en forma conjunta por el Ministerio de Comunicación Pública de la Provincia de Buenos Aires, la Dirección de Prensa y la Secretaría de Turismo de la Municipalidad de La Costa.

La convocatoria está destinada a los equipos de comunicación de toda la Costa Atlántica para trabajar en forma conjunta e impulsar el desarrollo de los destinos turísticos de la región.

► **ENCUENTRO PRESENCIAL**

**ENCUENTRO DE FORMACIÓN EN GESTIÓN DE LA COMUNICACIÓN**

**jueves 11 de julio** **Secretaría de Turismo**  
Los Pensamientos 378  
Costa del Este

**10:00 a 14:00 horas**

**Temario:** Comunicación institucional, el rol del DirCom, táctica y estrategia, identidad e imagen. Comunicación de Crisis. Eventos.

## Charla abierta y huerta comunitaria en Mar de Ajó

La Subsecretaría de salud Mental, dependiente de la Secretaría de Salud, en conjunto con la Secretaría de Producción, Empleo y Trabajo de la Municipalidad de la Costa, invita a la comunidad a una charla sobre Huerta Comunitaria, a realizarse el próximo 5 de julio desde las 13.00, en el CAPS Eva Perón, ubicado en Cramer y Pueyrredón en Mar de Ajó.

En este primer encuentro, usuarios del servicio de salud mental junto a invitados, vecinos, jóvenes y niños realizarán una huerta para aprender sobre esta materia.

Se trata de huertas comunitarias que apuntan al autoabastecimiento de las familias, a partir de la producción de verduras, legumbres y hortalizas, ricas en nutrientes para una dieta sana e integral.

El aprendizaje compartido en un hacer común, promueve la autonomía de quienes participan; contribuye a reforzar y mejorar vínculos familiares y entre la comunidad, formando parte activa en la economía familiar. Todo esto en un clima de recreación, tendiendo a que la labor que se realiza, sea gratificante y formativa.

**Charla abierta**

**HUERTA COMUNITARIA**

**DESTINADO A LA COMUNIDAD**  
Vecinos y vecinas, niños y adultos

**Mar de Ajó -CAPS Eva Perón**  
Cramer y Pueyrredón

**Viernes 5 de julio**

**Desde las 13.00 hs.**

## Se completaron los cupos para el curso de elaboración de alfajores regionales en Pavón



Se completaron los cupos para el curso de elaboración de alfajores regionales en Paraje Pavón que se llevará a cabo en el Centro Cultural de Pavón el miércoles 31 de julio de 2024 a las 14:00 horas.

Cabe recordar que de la lista de inscriptos, tendrán prioridad en primer lugar los habitantes de Paraje Pavón y los alumnos del CEA que residen en otro distrito.



Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa  
(02245) 49-2135

General Lavalle  
(02252) 49-1313

Las Toninas  
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú  
(02257) 15 580454

Costa del Este  
(02246) 43-5420

[www.avcsa.com.ar](http://www.avcsa.com.ar)

[info@avcdigital.com.ar](mailto:info@avcdigital.com.ar)

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

## El 9 de julio habrá acto oficial y desfile cívico institucional para celebrar la Independencia

La Municipalidad de La Costa invita a la comunidad a celebrar el Día de la Independencia este martes 9 de julio, desde las 10.30, en Santa Teresita.

El acto oficial se llevará a cabo en la plaza Santa Teresita del Niño Jesús, ubicada en calle 30 y calle 7, y luego será el desfile cívico institucional con la participación de vecinos y vecinas de todas las localidades.

En la plaza también habrá feria artesanal y paseo gastronómico para compartir en familia.



## Habrá una velada cultural para recibir el Día de la Independencia



El Partido de La Costa celebrará el Día de la Independencia con una velada cultural que tendrá lugar el lunes 8 de julio por la noche para recibir el 9 de Julio junto a los vecinos y vecinas.

El evento tendrá lugar en la sala calefaccionada del Cine Atlántico, ubicado en Av. 41 entre 2 y 3 de Santa Teresita a partir de las 21.00 con entrada libre y gratuita.

En esta oportunidad, el Ballet de La Costa presentará su espectáculo "Garra". También subirán al escenario el trío folklórico Coria, Astorga y Vega Correa; el grupo de danzas Raíces Gauchas; Hugo Coria; Martín O'Connor junto

a Daniel Ortiz.

El cierre será a las 00.00 cantando todos juntos el Himno Nacional Argentino. En tanto, el acto oficial para conmemorar el Día de la Independencia será el martes 9 de julio en la plaza Santa Teresita del Niño Jesús.

**pionero**  
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS  
DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

**CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL**

**Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067**

**Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sabados: 8.30hs a 13.00hs**

## El Hospital de San Clemente inaugura una cafetería a cargo del Servicio de Salud Mental

El lunes 8 de julio, el Hospital de San Clemente inaugura una cafetería: "Todos Somos Uno"; a cargo del Servicio de Salud Mental, en el hall del establecimiento a las 13.00.

La iniciativa es impulsada por la Dirección de Promoción y Prevención en Salud Mental a cargo de Pamela Jorge, cuenta con el aval de la Subsecretaría de Salud Mental dirigida por Mane Miletti; el apoyo de la Dirección del hospital y la cooperadora del mismo.

El objetivo del emprendimiento es acompañar a usuarios del servicio a que puedan desarrollarse a nivel personal con mayor autonomía, y brindar oportunidades de inclusión dentro de la sociedad.

Cabe recordar, que el proyecto "Todos somos uno", es la continuidad del kiosco que ya funcionaba en el establecimiento. A partir de ahora, cambiará de espacio y de rubro.

**INAUGURACIÓN**  
**CAFETERÍA**  
**TODOS SOMOS UNO**  
A cargo del servicio de Salud Mental

**Lunes 8 de julio**  
**13.00 hs.**  
San Clemente - Hall Hospital Municipal  
Av. San Martín e/ calles 7 y 8

Secretaría de Salud  
Subsecretaría de Salud Mental  
La Costa  
MUNICIPALIDAD

## Cuidar la salud: Charla abierta a la comunidad sobre Hipertensión Arterial



La Secretaría de Salud, a cargo del Dr. Claudio Cavadini, ofrecerá una charla abierta a la comunidad sobre Hipertensión Arterial y la importancia del examen periódico de salud, a cargo del Dr. Marcelo Melgarejo.

El encuentro se realizará el viernes 5 de julio, desde las 11.30, en el Centro de Diagnóstico Municipal, ubicado en La Marejada 94, Mar de Ajó.

El Doctor Melgarejo dio algunas precisiones: "Es la primera de una serie de charlas, destinadas a los afiliados de PAMI, y a la comunidad de la tercera edad en general. Lo que estamos buscando es establecer una comunicación fluida con los pacientes, apuntando a disminuir las barreras de accesibilidad, que conozcan algunos temas fundamentales

de su salud, y que podamos brindarle la atención que ellos necesitan".

"Hemos descubierto que algunas de las problemáticas que tenía históricamente el PAMI; con el respaldo de una institución como el hospital, se ven subsanadas y el paciente se siente contenido; concluyó Melgarejo.

**pionero**  
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES

 2246 509820

 pionerodiario@gmail.com

 pionero.diario

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.**



**COSYC LAS TONINAS LTDA**  
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:  
info@cosyclastoninasltda.com.ar



**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067  
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

## Novedades en la inscripción de la segmentación de tarifas de energía

La Dirección de Defensa del Consumidor de la Municipalidad de La Costa, a cargo de Cristina Abdala informó que el Gobierno nacional determinó la reestructuración de los regímenes de subsidios a la energía.

Ante esto, recordaron que quienes aún no se hayan inscripto o quedaron incluidos en el registro de acceso a los subsidios a la energía, tienen plazo hasta el 4 de agosto para hacerlo a través de la página [argentina.gob.ar/subsidios](http://argentina.gob.ar/subsidios).

Por otra parte, los beneficiarios de Tarifa Social y/o algún programa provincial, están inscripto provisoriamente, por lo cual deben hacer la inscripción al Registro de Acceso a los Subsidios a la Energía (RASE). La segmentación consta de tres grupos de usuarios residenciales: N1 ingresos altos; N2 ingresos bajos y N3 ingresos medios.

Los Usuarios registrados como

N2 ingresos bajos mantendrán un esquema de subsidio para aquellos consumos que no excedan los 350 Kwh/mes (kilowatt hora mes) (Consumo base subsidiado) el excedente se abonará con tarifa plena o como N1 sin subsidio.

Los usuarios registrados como N3 ingresos medios mantienen el subsidio para los primeros 250 Kwh/mes (consumo base subsidiado) todo consumo superior a los 250 Kwh pagará la tarifa plena o como N1 sin subsidio.

En el caso de no inscribirse se ingresa automáticamente a la categoría de ingresos altos.

### EN LA PROVINCIA

Por otra parte, el Gobierno bonaerense informó que se amplía la tarifa social de energía eléctrica, beneficiando a 3 millones de personas. Esto es un gran alivio para muchas familias que están pagando precios altos por la electricidad.



Esta medida no requiere ningún trámite por parte de los beneficiarios, se aplicará automáticamente para hogares con ingresos menores a 870 mil pesos, dentro del grupo N2 del padrón de segmentación nacional.

Por eso, si bien la tarifa social de energía eléctrica, se aplicará

automáticamente, para que ello sea posible los usuarios deben inscribirse en el RASE o modificar su inscripción en el caso de corresponderle segmentación N2, dado que de esta manera no solo obtendrán el subsidio con los alcances antes indicados, sino que también quedaran incluidos automáticamente en la tarifa social otorgada por el

Gobierno de la Provincia.

Ante cualquier duda los vecinos y vecinas pueden acercarse a la oficina de la Dirección de Defensa al Consumidor, ubicada en el Palacio Municipal, de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 o comunicarse al teléfono 02246-433085. o escribirnos al correo [mail omiclacosta@gmail.com](mailto:mail omiclacosta@gmail.com)

## GRAL LAVALLE

### Nahuel Guardia participó en Mar del Plata del cierre del segundo Congreso Productivo Bonaerense

El intendente Nahuel Guardia estuvo presente en el cierre del segundo Congreso Productivo Bonaerense que se llevó a cabo en la ciudad de Mar del Plata encabezado por el Gobernador Axel Kicillof.

En este espacio de debate entre los diferentes sectores vinculados a la producción hubo más de 3.000 inscriptos entre representantes de cámaras, empresas, sindicatos, cooperativas y la comunidad científica y universitaria.

Contó además con la participación de los ministros de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; y de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez.

Durante dos jornadas hubo más de 30 paneles y mesas de trabajo en las que se presentaron propuestas de políticas públicas y estrategias para enfrentar la crisis con ejes en infraestructura para la producción; desarrollo local; empleo y producción; sistema tributario y financiamiento; desarrollo productivo sostenible y sustentable; y ciencia y tecnología.

Por otro lado, en el marco de la visita a Mar del Plata, Kicillof y el presidente del Banco Provincia, Juan Cuattromo, pusieron en funcionamiento la primera sucursal de la entidad bancaria en la localidad de Batán.



## El Partido de La Costa participó de la 27° Asamblea del Consejo Provincial del Turismo

El secretario de Turismo de la Municipalidad de La Costa, Cristian Escudero, participó de la 27ª Asamblea del Consejo Provincial de Turismo (CoProTur). El encuentro tuvo lugar en Mar del Plata, en el marco de un nuevo Congreso Productivo Bonaerense.

Entre las autoridades presentes en la asamblea se encontraban el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia de Buenos Aires, Augusto Costa; la subsecretaria de Turismo, Soledad Martínez; la subsecretaria de Industria y Pymes, Mariela Bembi; y el presidente de Banco Provincia, Juan Cuattromo.

La caída del consumo y la reducción del flujo turístico en el primer semestre del año, con un descenso del 30% en los va-

lores reales del gasto promedio y el consumo de los turistas, fue uno de los temas que se abordaron en la reunión.

Para hacer frente a esta situación, la provincia de Buenos Aires sigue desarrollando estrategias de beneficios a través de Cuenta DNI y tarjetas de crédito, brindando herramientas que permitan compensar el impacto económico en los consumos turísticos.

Se discutieron posibles medidas; como líneas de crédito subsidiadas para pymes y emprendedores del sector turístico, con el objetivo de mitigar los efectos de la situación económica actual, y contrarrestar las implicancias negativas de la falta de políticas públicas a nivel nacional.



Una de las propuestas más importantes de la asamblea fue la solicitud -aprobada por unanimidad- para que el 19 de agosto se convierta en feriado nacional, lo que ayudaría a impulsar el turismo.

Escudero resaltó que: «Los fines

de semana largo son importantes para nuestra economía local. En 2023 implicaron 1,5 millones de turistas, y en el último fin de semana largo, La Costa recibió 90.000 turistas, quienes dejaron un ingreso superior a los 15.000 millones de pesos; demostrando la im-

portancia del sector para la economía local». El Partido de La Costa preside el Polo 4 del CoProTur; una muestra de su compromiso con el desarrollo turístico de la región.

## Dos basquetbolistas costeros avanzaron en el Torneo de Selecciones U17



Joaquín Ciarmoli y Rocío Quiroga, quienes representan a la selección de Mar del Plata, lograron superar la instancia regional del Torneo de Selecciones U17 disputada en dicha ciudad y clasificaron con sus equipos a la etapa provincial, que se llevará a cabo el primer fin de semana de agosto en sede a confirmar.

El equipo masculino venció a Necochea (104-41) y a Tandil (98-59), mientras que el conjunto femenino enfrentó a los mismos rivales, superándolos por 83-21 y 66-39, respectivamente.

Tanto Ciarmoli como Quiroga son oriundos de Mar del Tuyú

y juegan en el club Quilmes de Mar del Plata. Ambos jugadores, formados en la Escuela Municipal de Básquetbol de La Costa, integran el Centro Municipal de Alto Rendimiento.

**pionero**  
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

## Día del Médico Rural: ¿Por qué se celebra el 4 de julio?

El Día del Médico Rural se celebra en Argentina el 4 de julio con el objetivo de recordar y homenajear el nacimiento de Esteban Laureano Maradona, un médico rural, naturalista, escritor y filántropo que dedicó su vida a ayudar a los pueblos originarios y a los más necesitados. Esta eminencia de la medicina rural nació el 4 de julio de 1895 en Esperanza, provincia de Santa Fe. Era descendiente de una importante familia de políticos sanjuaninos.

Durante sus estudios fue discípulo de Bernardo Houssay.

En 1935 se instaló en Estanislao del Campo, un pequeño pueblo rural de la provincia de Formosa, donde pasaría la mayor parte de su vida.

Se volvió una eminencia de la zona al ayudar a comunidades de pueblos originarios tanto en lo económico como en lo cultural, humano y social. La casa en la que vivió Maradona fue declarada por el Gobierno de Formosa como monumento histórico. El médico rural escribió aquí importantes libros científicos y antropológicos de gran valor sobre la cultura indígena.



En 1930 se radicó en la provincia de Chaco, precisamente en la ciudad de Resistencia, y dos años más tarde se alistó y trabajó como voluntario en el Hospital Naval de Asunción durante la guerra del Chaco. Durante el conflicto armado llegó a ser director del Hospital.

Maradona, el hombre homenajeado por el Día del Médico Rural. El Gobierno argentino sancionó el 27 de junio de 2001 la Ley 25448, sancionada el 4 de julio de ese año, que establece el 4 de julio, día del natalicio de Esteban Laureano Maradona, como el Día Nacional del Médico Rural.

Antes, la Universidad de Formosa lo propuso tres veces para el premio Nobel de la Paz, aunque no lo ganó, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) le entregó el premio Estrella de Medicina para la Paz.

Algunos de libros destacados de

Maradona son A través de la selva, Dendrología, El problema de la lepra y el Vocabulario indígena toba-pilagá.

Maradona vivió hasta los 99 años y falleció el 14 de enero de 1995 en la ciudad santafesina de Rosario.

A lo largo de su vida, al médico que inspiró la creación del Día del Médico Rural, sus pacientes lo llamaron "Doctorcito Dios", el "Doctor Cataplasma", el "Doctorcito Esteban" o el "médico de los pobres".

La Municipalidad de General Lavalle, saluda afectuosamente a los médicos rurales en su día.

## Este sábado habrá Cumple Fiesta en San Clemente y Mar del Tuyú

El programa Cumple Fiesta, impulsado por la Dirección General de Inclusión Artística que encabeza Pablo Parra, sigue su recorrida por el distrito.

Este sábado 6, de 14.00 a 17.00, los festejos se llevarán a cabo en la Casa de la Cultura y la Memoria de Mar del Tuyú (Calle 69 y 4) y el CAPS Juan XIII de San Clemente del Tuyú (Calle 10 y Av. I).

Como es habitual, habrá actividades recreativas como juegos, globología y maquillaje artístico, además de la tradicional torta de cumpleaños. La finalidad es que todos los niños y las niñas de La Costa puedan tener su celebración en compañía de amigos y familiares.



OFICINA DE GESTIÓN DE  
**RECLAMOS**  
**0800 999 8324**



# Las consultoras del mercado estiman que la desocupación llegará al 8%

Según el informe del REM del BCRA, la inflación de junio sería del 5,2% y la caída anual de la actividad llegaría al 3,7% del PBI

Las consultoras que participan del Relevamiento de Expectativas del Mercado, publicado por el Banco Central, estimaron una inflación del 5,2% para junio, apenas un 0,3% inferior a lo que habían estimado para mayo en el mismo informe. Así y todo, de confirmarse este dato por el Indec, el alza de precios para el sexto mes del año sería superior al registrado en el quinto mes del año. Por otro lado, se estima una caída del PBI del 3,7% para todo el año y una desocupación que llegaría al 8%.

“Se espera una inflación de 136,6% interanual para 2024, es decir, 6,9 puntos porcentuales menos en relación con el REM previo. Respecto del IPC Núcleo, el conjunto de participantes ubicó sus previsiones para junio en 3,7% y para julio en 4,1%”, puede leerse en el informe publicado por el Banco Central.

El programa de ajuste ortodoxo llevado adelante por el ministro de Economía, Luis Caputo, exhibe una disminución de la inflación medida por el Indec, pero a costa de la abrupta caída de la actividad, con una marcada caída del consumo en alimentos. “Se proyectó para 2024 un nivel del Producto Interno Bruto (PIB) real 3,7% inferior al promedio de 2023, mejorando la perspectiva en 0,1 p.p. respecto del relevamiento previo. La caída se habría concentrado en el primer semestre”, indicaron desde el BCRA. De acuerdo con los pronósticos analizados por la autoridad monetaria, el nivel de actividad comenzaría a recuperarse – según las consultoras que participan del REM – en el tercer trimestre del año, con una suba de 0,5%.

La baja de la actividad económica explica buena parte del descenso de la inflación, ante una abrupta caída de la demanda. Por ejemplo, la caída de las ventas en el caso de la leche alcanzó un 18,7% en toneladas de producto, en comparación con el mismo perio-

do de 2023, mientras que en litros equivalentes fue del 15,3%, según el informe del Instituto para el Desarrollo Agroindustrial Argentino.

## Desocupación y ajuste

El análisis de las consultoras también anticipa un incremento de la desocupación. El Indec la ubicó en el 7,7% para el primer trimestre del año. “La tasa de desocupación abierta para el segundo trimestre del año se estimó en 7,9% de la Población Económicamente Activa (PEA) implicando una suba de 0,3 puntos porcentuales respecto al REM previo”, indicaron en el REM. Pero el dato sobresaliente sería el guarismo anual: se prevé una desocupación del 8,1% para el último trimestre de 2024.

En este escenario, resulta poco relevante la obtención del superávit fiscal al mismo tiempo en que se agudizaría la situación social por el aumento del desempleo; y por ende, también se daría un alza de la pobreza (dato no calculado en el REM). Según el Departamento de Economía de la Universidad Torcuato Di Tella, la pobreza ya estaría ubicada en el 50% de la población. A su vez, se agrandó la desigualdad que mide el GINI. Es decir, con Milei se agrandó la franja de pobreza, y los ricos, son más ricos.

El superávit que exhibe el Gobierno esconde otros datos más dramáticos desde lo social. “La proyección del superávit fiscal primario del Sector Público Nacional no Financiero (SPNF) se ubicó en \$6.076 miles de millones para 2024 (\$1.629 miles de millones superior al REM previo). Ninguno de los participantes espera déficit primario para 2024”, puede leerse en el documento oficial.

De acuerdo a un informe del CEPA, en los primeros cinco meses de 2024, de cada \$ 100 ajustados, más de la mitad lo explican los recortes en jubilaciones



(\$31,5) y obra pública (\$23,2). Le siguieron los subsidios, que aportaron 12,8%, gastos de funcionamiento del Estado (principalmente salarios) con 10,7% y prestaciones sociales con 9,4% entre las que se incluyen asignaciones, pensiones no contributivas, prestaciones del PAMI, entre otros.

## Otras variables

Las consultoras que participan del REM no ofrecieron sorpresas sobre el tipo de cambio oficial, ya que estimaron que se continuaría con el crawling peg del 2% mensual. “El tipo de cambio nominal del REM se ubicó en \$922,7 por dólar para el promedio de julio de 2024 lo que implicaría una suba mensual promedio de 2,0% de la paridad cambiaria. La variación interanual a diciembre implícita en los pronósticos se ubicó en 83,0%, una baja de 0,1 puntos porcentuales”

Este valor del tipo de cambio ya se encuentra atrasado frente a la cotización registrada al 4 de julio, cercana a los 934 pesos. Del total de consultoras, se

destacan un grupo de diez empresas que estimaron un tipo de cambio más cercano a los 941 pesos, es decir, 10 pesos más que la cotización actual.

“En cuanto al comercio exterior de bienes, quienes participan del REM estimaron para 2024 que las exportaciones (FOB) totalicen USD 78.099 millones (USD 195 millones más que la encuesta anterior) y las importaciones (CIF) USD60.133 millones (USD1.384 millones menos que el relevamiento previo)”, concluye el informe del BCRA.

## Lo que viene

El Gobierno mandó al Congreso un adelanto del Presupuesto 2025, en el que estableció un dólar oficial para diciembre en \$ 1.016, una inflación de 139,7% para el 2024, y el fin del Impuesto PAIS en cinco meses. El ministro de Economía Caputo proyecta una caída de la economía del 3,5% para este año y prometió más ajuste para el año que viene.

En los preceptos del proyecto, el Go-

bierno remarcó que para el año 2025 se prevé “continuar con la política de déficit cero, fortaleciendo la eficacia y eficiencia del gasto público, haciendo énfasis en la reducción del gasto político para dar prioridad al sostenimiento de ingresos de los sectores de mayor vulnerabilidad”. Luego de exponer un escenario de “pesada herencia”, se estipula que el texto definitivo será presentado el 15 de septiembre.

Por Sebastián Premici  
Fuente: eldestape

## EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Antonio Osvaldo Luna, General Lavalle, 14 de marzo de 2024.-Juan Manuel López.

**RUTA 11 KM. 323  
GRAL. LAVALLE  
02246- 434150**

